



## Rocha Moya se queda atorado en elevador de la Cámara de Diputados



El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, se quedó atorado junto con el coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal**, en un elevador de San Lázaro.

Durante su visita a la Cámara baja para una reunión privada con diputados federales de Morena, el gobernador de Sinaloa se quedó atorado junto a otros legisladores morenistas.

Ricardo Monreal dijo, tras salir del elevador, que se estaban trasladando a otro salón debido al interés de diputados morenistas de estar en la reunión.

“Ya habíamos hablado, pero saben qué, nos rebasó, sólo iba a ser la reunión con los diputados federales de Sinaloa, pero llegaron otros diputados que nos rebasó el anuncio de que iba a estar con nosotros”, explicó.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		25-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El gobernador de Sinaloa también acudió al Senado de la República para reunirse con los legisladores morenistas, al término de la breve reunión no ofreció declaración alguna.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/10/24/rocha-moya-se-queda-atorado-en-elevador-de-la-camara-de-diputados-339123.html>